

par cent, mais il ne faut pas oublier que la plus grande partie de la superficie occupée est employée pour l'élevage des bestiaux. Le nombre d'acres de pâturages donnés à bail dans les districts d'Alberta et d'Assiniboine seulement ne s'élevait pas à moins de 4,466,884 le 31 décembre 1887.

88. Le tableau suivant indique le nombre des occupants des terres et des terres occupées en 1885. Occupants des terres et terres occupées.

## RECENSEMENT DES TROIS DISTRICTS—1885.

## OCCUPANTS DE TERRES ET TERRES OCCUPÉES.

DISTRICTS.	Total des occupants	OCCUPANTS DE			Total acres occupés.	Total acres cultivés.
		160 acres et au-dessous.	161 acres à 320.	321 acres et au-dessus.		
Assiniboine.....	5,147	1,225	3,742	180	1,641,752	160,133
Saskatchewan.....	749	350	340	59	505,953	19,545
Alberta.....	1,091	367	584	140	1,714,113	16,307
Total.....	6,987	1,942	4,666	379	3,681,818	195,985

89. En 1881 le nombre total des occupants dans les territoires du Nord-Ouest n'était que de 1,014, le nombre d'acres occupés de 314,107, et le nombre d'acres en culture de 28,833. Donc en quatre ans, le nombre des occupants a augmenté d'au-delà de 600 par cent, et plus de 3,000,000 d'acres ont été pris. Occupants, etc en 1881.